武雄市立若木小学校 学校だより

令和5年 10月18日(水) №12 文責 校長 山 口 環

わかきっ子

【学校目標】ふるさと"若木"を愛するたくましい若木っ子の育成 〜挑戦・工夫・努力〜

「学校は、みんなで創る!」

今年度が折り返し、2学期がスタートしました。素直で前向きに頑張る若木っ子。2学期の始業式では、「若木小をもっといい学校にしよう!その主人公は、みんな一人一人。学校は、みんなで創っていこう!」という話をしました。挙手をして、2学期頑張りたいことを発表できた児童もいました。行事や学習を通して、主体的に行動できる子どもたちに成長できるように、支援をしていきます。

「運動会は、みんなで創る!」

スローガンは、「全力で仲間と支え合おう!」(6年生業)

2 学期のスタートを切る行事は、若木小大運動会。6 年生、松尾彩愛さん率いる白組、6 年生、原口駿さん率いる赤組に分かれて練習も徐々に盛り上がっています。寒暖差も激しいこの時期です。ご家庭でも健康管理、十分な睡眠等、よろしくお願いいたします。元気にみんなが参加できればと願っています。







両組の元気な声が、秋晴れの空に響き渡っています!

心と体の健康

2 学期の発育測定の時期に保健室では 健康に関する指導も行っています。



10月の青空教室(プログラム「どんな言葉かな??」)

10月2日(月)に縦割り班での「青空教室」を運動場で実施しました。プログラムは「どんな言葉かな?」。前原先生の説明を受けて取り組みました。第1問は「きらきら」「どきどき」などの擬態語を、言葉を発さずに班で協力してジェスチャーで表し、ほかの班が当てるというものです。2問目は、難易度が上がり、普段の「花まるタイム」で音読している「四字熟語」がお題です。「前後不覚」や「破顔一笑」を今度は、声出しはオッケーで表現します。問題を出す側も、回答する側も集中して楽しめました。



お題をもらって作戦タイム。



「みんな、当ててね~」



全身で表現!

地域の方々にお世話になっています! キッズルーム(若木公民館)

写真は、10月6日のキッズ デーの一コマ「英語で遊ぼう」 でした。毎月1回、子どもたち の学びの場を企画していただい ています。



第73回佐賀県児童生徒理科作品展の表彰式が佐賀県立宇宙科学館で開催されました。県審査で「学研賞」に入賞した5年生の富永海翔さんが出席しました。おめでとうございます。





【陸上関係の健闘】頑張っています!!

★学童オリンピック陸上競技大会 100メートル2位 5年 松尾結奈さん

お米をいただきました!

子どもたちにと、川内棚田米保存会の皆様より貴重なお米を寄贈していただき

ました。

給食で美味しくいただきます。 ありがとうございました。



入賞おめでとう! ★七夕書き方会 (武雄地区審査)

(毛筆の部)

【特選】3年 緒方 世南さん

3年 綿島 萌 さん

※尚、世南さん、萌さんは県審査で 「入選」となりました。

【入選】3年 川口総二郎さん

3年 朝重 悠斗さん

4年 丸田 元親さん

5年 古場 匠海さん

5年 宮副 悠 さん

(硬筆の部)

【入選】2年 宮副 岳 さん

5年 藤川 らいさん

6年 川内 慶聖さん